

## Gran expectativa por la copa Desafío Diario San Rafael de futsal



Cada vez falta menos para este evento deportivo, el cual tiene como finalidad fomentar los vínculos entre ambos departamentos, como así también obtener fondos para solventar el viaje al Torneo Argentino de Selecciones, que se disputará en el Norte argentino. Sobre esto, en FM Vos (94.5) conversamos con el presidente de la Asociación de Futsal de San Rafael, Fernando Álvarez.

«La copa Desafío Diario San Rafael tendrá como protagonistas a los seleccionados de General Alvear y San Rafael. El cotejo ha sido organizado para afianzar las relaciones y para que se pueda desarrollar el fútbol de salón en General Alvear, es decir, ampliar la base de jugadores y equipos en el Sur provincial. Para el segundo objetivo necesitamos que nos acompañe toda la ciudadanía, ya que necesitamos recaudar fondos para que pueda viajar la selección sanrafaelina al Torneo Argentino de Selecciones que se llevará a cabo del 1 al 8 de mayo en la ciudad de Posadas, Misiones. Los esperamos a todos el sábado 9 de abril en el Polideportivo N° 2 de nuestra ciudad. También se disputarán algunos encuentros con las categorías más chicas y con la selección femenina, la cual está en formación para disputar un torneo en Tucumán», explicó el presidente de la asociación.

Luego, se refirió a los valores de las entradas y contó cómo adquirirlas. «El costo de la entrada será de 200 pesos y se pueden comprar directamente el mismo día en el polideportivo. Las actividades comienzan a las 16 horas y el partido central será alrededor

---

de las 18.30. Para más adelante, está programado organizar un evento similar en General Alvear», señaló Álvarez.

Por último, comentó cuán costoso es, a veces, poder participar de los diferentes torneos. «Los viajes, realmente, tiene un valor muy elevado. La Asociación, en esta oportunidad, va a ayudar a los jugadores. Este es un deporte amateur y que te llamen de una selección es un premio. Pero que a los 20 minutos de que te convocaron, el técnico te diga que tenés que poner 50 mil pesos para viajar, es como que el premio se convierte en castigo. Entonces, estamos tratando de recaudar la mayor cantidad de fondos posibles para que junto con la ayuda que le brindamos desde la Asociación, el jugador puede viajar en las mejores condiciones posibles. Le pedimos a la comunidad que nos acompañe», concluyó.

### **Los convocados para la Selección Sanrafaelina de Futsal**

Fabrizio Casenave (SRTC), Martín Quiroga (CDA), Alexander Martins (SRTC), Matias Rebeco (SRTC), Luis Guerra (SRTC), Osvaldo Gomez (SRTC), Juan Luna (SRTC), Tomas Suter (SRTC), Santiago Luffi (Bachillerato), Daniel Giménez (Bachillerato), Juan José Giménez (SRTC), Lucas Cáceres (Amaral), Agustín Jara (Amaral), Franco Amoros, Nicolas Rolando (Amaral y Gabriel Mateos (SRTC). DT: Prof. Jesús Ariel Bravo. PF: Prof. Gustavo Juri.

Vos FM 94.5 · Gran expectativa por la copa Desafío Diario San Rafael de futsal